



COLEGIO DE BIOÉTICA A. C.



CONACYT

La Red Temática de Toxicología de Plaguicidas y el Colegio de Bioética A. C.

Otorgan el siguiente reconocimiento a:

Dra. Jaqueline García Hernández

Por la ponencia: **Estado del arte de los plaguicidas en México**, como parte de las actividades del **Simposio Nacional de Plaguicidas desde una perspectiva Bioética**, llevado a cabo del 26 al 28 de octubre de 2017, en Jurica Querétaro, Gro. México.



Dra. Irma Martha Medina Díaz
Responsable técnico de la Red Temática de
Toxicología (280045)



Dra. María de Jesús Medina Arellano
Académica del Colegio de Bioética A. C.

